学 校





令和2年6月1日 大田区立石川台中学校 発行 経営支援部

# 学校には、感動がある!

### これからの社会に貢献する人間性豊かで品格あるたくましい人の育成に向けて

## 学校再開!

校長 村上 昭夫

○6月1日月曜日から、学校が段階的に再開されます。保護者の皆様、地域の皆様にはこれまでのご 理解、ご協力、ご支援に心より御礼申し上げます。ありがとうございます。感染症防止及び対応に従 事されている医療関係の皆様、ご尽力くださっている関係の皆様に心より感謝申し上げます。ありが とうございます。

○本校の当面の諸対応につきましては、令和2年5月29日からホームページに掲載及び本週に生徒 配布いたします、「新型コロナウイルス感染症に対する当面の学校生活について」をご覧いただきたく お願い申し上げます。登校時、校舎に入る前に健康観察を行い適切に対応してまいります。安心・安 全に校内生活を送れるよう衛生面、健康面の対応をしてまいります。ご家庭のご協力を改めてお願い 申し上げます。

○新年度が始まって2ヶ月、6月となりました。私たち教職員もこれまで経験のない臨時休業でした。 先月もお伝えしましたが、生徒の皆さんは、そんな中で悩みごとや不安なことが出てくるかもしれま せん。そんなときは思い切って「相談」しましょう。おうちの方にはもちろん、学年の先生、スクー ルカウンセラーの先生に相談してみましょう。皆さんはひとりぼっちではありません。石川台中学校 には皆さんの話を聞いてくれる人が必ずいます。

Oこれからも社会の状況によって、対応の在り方が決まってきます。その都度、皆様にお知らせして まいります。引き続きご理解、ご協力のほど、よろしくお願いいたします。





# 健康がいちばん!!



長かった臨時休業が終わり、久しぶりに生徒のみなさんの顔を見ることができ、うれしく思います。 香川の桜の花も散り、いまはもう青々とした葉が茂っています。校内の花は、色とりどりのチューリップや鮮やかなピンク色のシバザクラから、赤やピンクのバラ、白や紫のあじさいへと移り変わりました。みなさんも季節の移り変わり感じてみてくださいね。

学校が再開し、少しずつ少しずつ日常が戻ってきます。でも、油断は禁物!校内でのマスク着用はもちろん、うがい手洗いを忘れずに、体調管理はしっかり行いましょう。気温もだんだん高くなってきましたので、熱中症にも注意したいですね。石川台中は、年間を通じて水筒を持参してもよいことになっています。水筒の中身は水・お茶・スポーツドリンクです。自分に合わせた大きさのものを用意して、いつでも水分補給できるようにしておきましょう。

新型コロナウィルス感染症のため、学校の行事予定が大幅に変更します。残念ながら中止になったり延期になったりするものもありますが、いまできることを精一杯取り組み、充実した学校生活を一丸となって作っていきたいと考えます。保護者のみなさまも、どうかご理解ご協力の程、よろしくお願いいたします。 (副校長 小菅みちる)



生徒通用門側にある池に蓮の花が!



正門側には白いあじさいが咲いています

#### 【行事変更】

入学式 4月7日(火) → 6月8日(月)

大田区学習効果測定 4月10日(金)→ 7月実施(予定)

全国学力学習状況調査(3年)4月16日(木)→ 中止

体育祭 5月23日(土)→ 2学期実施(予定)

修学旅行 6月13日(土) $\sim$ 15日(月) $\rightarrow$ 10月17日(土) $\sim$ 19日(月)